
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 900/2023                                 Guaíba, 22 de Agosto de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  147/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou o Requerimento nº 491/2023 apresentado pelo Vereador Ale 

Alves – PDT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1- Requer saber do Executivo Municipal se existe planejamento ou cronograma 

para asfaltamento ruas dos bairros São Francisco, Vera Cruz, Nova Guaíba, Ipê, 

Bairro 35, Passo fundo, Malessa, Logradouro Santa Rita, Cohab, Colina, Petim, 

Jardim dos Lagos, Fátima?

2- Existe um cronograma para atender estas demandas? Qual previsão de início 

e conclusão?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade  em que  cumprimentamos  Vossa  Excelência,  visando 

responder ao requerimento nº 491/2023, oriundo da câmara de Vereadores de 

Guaíba, proponente vereador Ale Alves, temos a informar o que segue:

 A malha viária do município estava precária no município, durante muitos anos 

muitas ruas precisam de manutenção. Com a aquisição da usina de asfalto em 

2021, e com início das operações em setembro de 2022, já foram pavimentadas 

mais de 51 ruas em diversos bairros, muitos citados no presente requerimento. 

Dentro do planejamento, co se pretende continuar melhorando várias vias em 

diversos  bairros.  Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração. 

Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:899235

70010

Assinado de forma digital 

por MARCELO SOARES 

REINALDO:89923570010 
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